

# GUIXOLENSE

reunión de la Sección de Madera y Corcho, expresamente convocada y que presidió el Presidente de la Sección Social Central de dicho Sindicato, camarada Fugardo Sanz acompañado del Secretario de dicha Sección camarada Bernardo González. — Llegaron procedentes de Gerona, y tras un interesante cambio de impresiones continuó viaje. Al siguiente día, realizó similares reuniones en Palafrugell y Palamós.

El Sr. Fernando Fugardo, es asimismo Procurador en Cortes. En Gerona sostuvo un cambio de impresiones con los dirigentes provinciales de la Madera y el Corcho.

**Accidentes en la vía.**—El día 6 del presente mes, el tren que sale de San Feliu a las 18'40 arrolló a un coche parado en la vía, frente al Matadero. Los ocupantes del turismo francés que según aclaración posterior había quedado atascado, fueron avisados del peligro y resultaron ilesos. El maquinista, que se dió cuenta, pidió frenos, más por la corta distancia y la pendiente no pudo evitar el encontronazo. Tras unos 15 minutos de parada, el tren reanudó su marcha.

El mismo día, en el paso a nivel de la calle de la Rutlla, pese a estar colocada la cadena y el farol encendido, un motorista, llevando una pasajera embestió contra la cadena yendo a parar a la vía al paso del tren. Afortunadamente solo resultó herido y la acompañante con un susto mayúsculo. El conductor fué trasladado al Hospital Provincial, apreciándosele fractura de una pierna, fractura de huesos nasales y otras erosiones. — El suceso acaheció a las 8 y cuarto de la noche o sea el mismo tren del coche.

Al siguiente día, el tren que sale de Gerona a las 21'30 arrolló en el Paso a Nivel de la Carretera de Cas-

sá de la Selva a Riudellots, a un motorista, que pese a tener el paso colocadas las cadenas y a las señales que le hizo el guarda, quiso pasar inclinando con la embestida el poste y pasando por encima la cadena primera, tras lo cual fué cogido por la máquina. Seguidamente fué trasladado a Gerona. A primeras horas del día 8, falleció.

**El sábado, fué inaugurado el I salón de la Costa Brava** — A las 8 de la noche tras los parlamentos del Sr. Alcalde Don Roberto Pallí, del Presidente de la Diputación D. Juan Llobet, el Gobernador Civil, Don José Pagés Costart, declaró inaugurado el I Salón de Pinturas de la Costa Brava que organiza bajo tal denominación la Diputación Provincial y que viene a convertir en realidad el proyecto de la Diputación de ofrecer cada verano, en nuestra ciudad, pintura actual sobre el mar.

Asistieron al acto además de las autoridades reseñadas el Gobernador Militar, General Ahugón de Ceballos, Procuradores en Cortes Señores Ordís y Massaguer alcaldes respectivos de Gerona y Albons; Presidente de la Audiencia D. A. Almeda, Vicepresidente de la Diputación Dr. Figueras Reixach; Diputado Provincial por la Costa Brava, Sr. Costart, y diversas personalidades gerundenses, Don Lamberto Font, Canónigo y Secretario Nacional de Pedagogía Catequística. — El Rdo. Párroco Arcipreste de San Feliu, Ayudante de Marina, Juez Comarcal, Corporación Municipal, Delegado Local de Información Turismo y Edu. Popular, Jerarquias y representantes de organismos oficiales y centros culturales, así como directores de Centros Docentes de la ciudad, representantes y directores de prensa y radio y diversas

personalidades invitadas entre ellas, pintores locales.

Tras un recorrido a la exposición, todos los invitados fueron obsequiados con un refrigerio.

Figuran expuestas ciento sesenta y una obra, en su casi totalidad pintura moderna, y todos sobre temas marineros. Los críticos tendrán ahora la palabra.

**Movimientos sísmicos.**— En nuestra ciudad también se acusaron notablemente los tres movimientos sísmicos registrados el pasado día 8, el primero a las 6,38m. 43" a la trepidación siguió un fuerte y hondo ruido que tuvo una duración aproximada de cinco o seis segundos. El segundo movimiento fué por la noche, a las 9,38 y se repitió poco después, produciendo un tercer movimiento, que fué notado al igual que el primero, especialmente en la parte baja de nuestra ciudad. Estas dos veces, hubo trepidación, que duró unos segundos, mas no se notó ruido.

**Festivales de verano.**— El pasado sábado, se presentó el «Esbart Montserrat» de Barcelona, dando un recital de Danzas Catalanas.

Asistió cerca un millar de espectadores, que premiaron la labor de los danzarines, que debieron enfrentarse con un mal acompañamiento orquestal, ya que la cobla «La Principal de Llagostera» no se portó nada bien. Faltaron ensayos o faltó otra cosa, pero el «Esbart Montserrat» que vimos el sábado, no era el que hemos visto acompañado debidamente.

El miércoles, el concierto en la Porta Ferrada, del que les hablamos en última página, así como el del Viernes día 15, por los guitarristas Renata y Graciano Tarragó.

El pasado domingo por la tarde festival infantil. El sábado día 16 habrá nuevamente «Varieté» frente al Ayuntamiento y el domingo día 17, Fuegos Artificiales en la punta del muelle.

**Se celebró con gran éxito, el XV Concurso de Sardanistas de S'Agaró.**— En el siempre bello marco de la Plaza del «Roserar», de la ciudad Residencial de S'Agaró, tuvo lugar en la tarde del pasado Domingo, el anual concurso de sardanistas, que fué un nuevo éxito, tanto por las «colles» como por la enorme afluencia de público.

La sardana «reversa» no fué resuelta por ninguna colla.

En la primera sardana de «lluiment» se estableció la siguiente clasificación:

1.º Colla «Girona» de Gerona adjudicándose el premio y copa concedidos. 2.º «Vallvitriaria» de Barcelona y «Dolca Catalunya» de Gerona; en 3er. lugar: «Roserar» y «Rosa d'Abril» de Barcelona y «Flors de la Selva» de Sat. Coloma de Farnés; 4.º «Amunt i crits» de Gerona. «Flors buscanes» de Llagostera, y «Unió fraternal» de Roses; 5.ª «Vallvidrera» y «Sang Catalana» de Barcelona; 6.º «Dansaires Llorentens» de Lloret de Mar, «Rosenca» de Roses y «Rosella» de Torroella de Montgrí. En la segunda sardana de «Lluiment» se clasificaron en primer lugar: «Rosa d'Abril», «Flors Buscanes» «Flor de la Selva», «Roserar» y Dolca Catalunya. y en segundo lugar: «Vallvitriaria», «Vallvidrera» y «Sang Catalana».

Ocuparon la presidencia los señores Gual Villalbi, Ventosa y Calvell, Encesa, Alcalde de Castillo de Aro, Sr. Cargol y personalidades invitadas.

Tras la sardana para el público, fué leído el fallo del Jurado, efectuándose el reparto de premios, entre los aplausos del numeroso público.

**O. CASELLAS**

PINTURA - DECORACIÓN

PASTELERIA

*La Vienesa*